
　町民の皆さんが山に関心を

持ってもらう事が大事。そして

山が手入れされることで太陽の

光が入り、下草が生え災害に強

い山になる。昔のように森林が

循環していくようになってほし

い。　

　今後においては、エネルギー

の供給の面からも林業は重要な

役割を果たすものとなっていく

と思う。そのあたりも含めて、

森林の保全が必要になってくる。

　　　　　　　　　（小林松雄氏）

　林業事業者としては、木材価格

の安定を願っている。また、白鷹

町は戦後の拡大造林時、不適地に

まで杉が植林された経過がある。

今後、適地適木による植林を行い

多様な森林づくりを行っていく必

要がある。合わせて、林業人材の

確保、育成も課題であり、関係者

一体となって人材の育成も行って

いきたい。

　また、子供たちが木に触れあう

機会を作るという点でも森林公園

は大切である。町でも積極的に森

林公園の保全と活用の機会を作っ

てほしい。　　　　（海老名和好氏）

　自分たちの生活において森林・

林業の果たす役割は非常に大きい

ものと認識している。

　森林の公益的な機能の維持に向

け、しっかり守っていきたい。そ

れらを守るためにも林道などのイ

ンフラ整備の充実については、町

をはじめとした関係機関と連携し

てお願いしたいし、林業事業者は、

それを活用した森林整備、林業の

振興をお願いしたい。

　そして、次世代を担う子供たち

の育成に向け緑の少年団活動など

も継続的にお願いしたい。

（小林宣浩氏）

森林・林業の今後に期待すること
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― 通年特集 ― 森林と共に【第４回】

■

「森林のスペシャリスト」に聞く

森林・林業の今後
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